

Une belle tradition maritime.

Selon une coutume bien établie, chaque fois qu'un navire de croisière fait escale à Marseille pour la première fois, une cérémonie de "Plaques et médailles" est organisée. Le commandant de bord invite certaines autorités locales à le rencontrer : Capitainerie, Police aux frontières, gendarmerie, pilotes, représentant municipaux, Conseil général, le Club de la croisière, et... le foyer des marins. Après les traditionnels discours de part et d'autre, une remise réciproque est effectuée de plaques commémoratives et autres souvenirs ; un cocktail permet ensuite aux uns et aux autres d'échanger de manière plus informelle sur leurs activités; la traditionnelle séance de photos scelle l'évènement pour la postérité. C'est ainsi que le 28 avril dernier une rencontre eut lieu entre le Commandant Vincent Cofalka du Aida Cosma et les représentants locaux de plusieurs entités concernées par la visite de ce navire inauguré en 2021, de 337 m de long et 42 m de large, sur 17 ponts, d'une capacité de 5228 passagers et de 1551 membres d'équipage, avec 17 restaurants, 6 piscines, ...



Le bénévole représentant le Foyer des marins eut le plaisir d'échanger quelques mots avec le Commandant: "Je n'ai pas de plaques ou médailles à vous remettre mais je suis certain que vous ferez bon usage de ces magnifiques dépliants qui présentent le foyer des marins ». Le Commandant Cofalka répondit « Je me souviens que pendant la pandémie vous avez beaucoup aidé mon équipage, lorsque je commandais un autre navire, et je vous en remercie. »

